

## Ignacio Galán - Total 3 Reducir emisiones

**Ignacio Galán, presidente de Iberdrola:** Iberdrola en los últimos años hemos invertido los últimos diez años más de 30.000 millones de euros precisamente en estas tecnologías limpias en estas tecnologías renovables en estas tecnologías no emisoras y transformando no solamente en un gran productor de energía eléctrica como estamos viendo aquí lo hemos sido durante 115 años sino en este momento como el primer productor eólico del mundo nos hemos convertido además en un referente internacional en la lucha contra el cambio climático que como decía antes es el principal desafío que en este momento tiene el mundo y hemos conseguido algo que parecía muy difícil que una eléctrica tradicional pudiera reducir sus emisiones en más de un 75 por ciento que en este momento serían menos de un tercio que la media europea y menos de un tercio que la media española.